

Le risque de nuage toxique

De nombreux établissements industriels sont installés sur la commune de Chasse-sur-Rhône.

Seule l'usine FINORGA est classée installation « Seveso seuil haut ». Elle utilise des produits dangereux tels que des solvants chlorés et de l'ammoniac, dans le but de fabriquer des produits destinés principalement à l'industrie pharmaceutique.

Le scénario d'accident le plus préoccupant, étudié et pris en compte dans les plans de secours, est une fuite sur une cuve de stockage d'ammoniac.

En cas d'accident industriel majeur, le PPMS prévoit **une mise à l'abri** immédiate.

Les enfants doivent impérativement éviter de respirer l'air extérieur qui serait pollué par un produit dangereux : les fenêtres et les portes sont donc fermées jusqu'à ce que l'alerte soit levée. En cas de mise à l'abri, les parents ne peuvent pas venir chercher leur enfant sans se mettre en danger et mettre en danger toute l'école.